

SANTA MARTA DE TORMES

El vallado de los parques garantiza la seguridad infantil en el municipio

El Consistorio responde a la preocupación vecinal con el cerramiento de seis zonas de juegos infantiles ■ Concluyen las actuaciones con el cierre de la zona infantil de Veralux

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta da por concluido uno de los proyectos en los que ha estado inmerso en los últimos meses, con el fin de dar respuesta a una de las preocupaciones ciudadanas respecto a la seguridad de los niños en los parques infantiles del municipio.

El parque de Veralux es el último de los espacios de juegos que se ha vallado y con el se completan las actuaciones en materia de seguridad que se han ejecutado durante este tiempo.

De esta manera, el equipo de Gobierno santamartino hace realidad una iniciativa que se planteó como "prioritaria", como es "la ampliación de las medidas de seguridad de las que gozaban estos espacios abiertos, en los que los principales usuarios son niños".

Además, durante este periodo también se han acotado las



El alcalde, David Mingo, y la edil de Servicios, Marta Labrador. | EÑE

zonas de juego con vallas homologadas y de colores llamativos acordes a las zonas en las que se colocan, de los parques situados en Avenida de Asturias, plaza Conde de Barcelona, Avenida de

Madrid con Virgen del Carmen y Carretera de Naharros, además de la valla que se acaba de instalar en el frontón de Las Nieves.

La concejal del área de Servicios y Mantenimiento, Marta La-

brador, asegura: "Nos sentimos ampliamente satisfechos de haber cumplido y terminar con una preocupación de nuestros vecinos, como era la seguridad de nuestros niños en sus momentos de ocio y continuaremos trabajando para que todo lo que solicitan se vea cumplido".

En total, en estas actuaciones, el Ayuntamiento ha invertido una cantidad de aproximadamente 16.000 euros para acometer los vallados y "conseguir que el uso de los parques infantiles sea más seguro, sobre todo en estos que se encuentran más cercanos a las vías públicas y que suponen mayor riesgo", señala Labrador.

Una inversión que completa a otras actuaciones "que se vienen realizando de manera continua en todos los parques y zonas de juegos del municipio para atender las demandas ciudadanas", concluye la edil del área.

CASTELLANOS

La programación de verano incluye talleres culturales, lúdicos y deportivos para niños y jóvenes

EÑE

Los vecinos de Castellanos de Moriscos interesados en participar en la programación municipal de verano organizada por el Ayuntamiento pueden inscribirse en la oferta de actividades culturales, lúdicas y deportivas organizadas para los niños y los jóvenes.

El programa, que comenzará a partir del próximo mes de julio, incluye la escuela de verano para los más pequeños, el campamento urbano, las superlimpiadas, triver y los talleres formativos de apoyo escolar y refuerzo del inglés.

Las familias de la localidad deben formalizar las inscripciones en el Ayuntamiento y la Biblioteca-Centro Cultural para reservar las plazas de las actividades elegidas, así como los horarios y el periodo seleccionado, en función del grupo de edad en el que está incluido cada participante.

EL MUNDO

Solo tienes

¡48 HORAS!

30% DTO

- 🕒 Descargable en cualquier dispositivo.
- 🕒 Acceso a la hemeroteca
- 🕒 Comparte artículos en redes sociales
- 🕒 Acceso a suplementos
- 🕒 Si aún tienes dudas llama ya al **912 907 581**



Suscripción digital a
EL MUNDO con un **30% DTO**

POR SOLO **6,99€/mes**

6,99€/mes









ADOP
Apoyo al Deporte
Orienteño
Pensamiento